
REQUERIMENTO Nº 148
  

09 de abril de 2.007
  
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA E 
CALÇAMENTODO TERRENO DO DERAC

                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                               

Fomos  procurados  por  munícipes  quereivindicam  a  execução  do  serviço  de 
limpeza e calçamento do terreno do DERAC,tendo em vista que o mesmo se encontra com muita sujeira e a falta de calçadaestá 
acarretando sérios transtornos aos pedestres que por ali transitam.

  

À  vista  do  exposto,  requeiro  àMesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais, que sejaoficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, as seguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de execução do 
serviço de limpeza e construção de 
calçada no terreno do DERAC?

  

b)- Em caso de resposta positiva, qual é a 
previsão para que isso ocorra?

  

c)- Em caso de resposta negativa, justificar.

  
SALA DAS SESSÕES, em 09 de abril de 2.007.

  

  

  

  

EDUARDO DE CAMARGO NETO



              Vereador – PSDB 
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